
平成 30年７月 18日 

 

平成 30年度 第１回 学校運営協議会 

 

＜運営協議会委員＞ 

名  前 職  名 

 松 宮 新 吾  追手門学院大学教授 

 河原林 昌 樹  弁護士 

 藤 本 幸 二  門真市立第五中学校長 

 鈴 木 貴 雄  門真市立脇田小学校長 

 三 村 泰 久  門真市教育委員会 

 市 川 恭 子  門真なみはや高校ＰＴＡ会長 

        

＜事務局＞ 

宮 田 幸四郎 教頭 山 口  周 生徒指導部長 

瀬 利 悦 男 事務長 松 村 尚 之 生徒会指導主担 

 辻  敏 彦 首席・３学年主任 岡 田 真 美 保健部長 

三 井 和 夫 首席 中 嶋  実 総務部長 

山 田 浩 二 教務部長 黒 田 いつみ ２学年主任 

山 中 えみこ 進路部長  金  秀 好 １学年主任 

        

        

 

＜開催日時＞ 平成 30年７月 18日  15時～17時 

＜内容＞ 

○学校長挨拶 

○委員、教職員の紹介 

○要項の確認 

○議事 

        ＜審議事項＞ 

        １ 平成 30度学校経営計画及び学校評価について 

２ その他 

 

        ＜報告事項＞ 

        １ 第１回授業アンケート質問項目について 

２ 教科書採択について 

        ３ 各学年、分掌より 

４ その他 

            

         



               

＜審議事項＞ 

○学校経営計画について 

 本年度の取組内容について 

  朝の SHR について…朝のＳＨＲを活用した朝学習を実施したり、「落ち着く時間」を

作り 1 限の授業にスムーズに入れるよう雰囲気づくりを行うことを意識している。 

  授業以外の学習時間の増加…全国の平均に近い数値が本校の数値である。わずかずつ

でも増加させるようしたい。 

生徒の資格取得(英検、漢検、パソコン検定等)を推進している 

  生徒の規範意識の醸成 

  グローバル人材の育成 

      ⇒承認 

＜報告事項＞ 

○授業アンケートについて 

  質問項目の確認と学年ごとの結果をデータとして提出。 

   授業に興味・関心を持つことができた、知識や技能が身についたと感じるという項

目が概ね３点台(４点満点)で比較的高めである。 

   授業について、予習・復習を行っている生徒が少ない(経年変化を見ても顕著) 

○来年度採択予定教科書の見本本を、展示し見ていただいた。 

○部活動への加入率が、ここ二年で低下していたが、１年生ではいろいろな働きかけを行

い少し回復した。 

○各学年,分掌からの報告。 

 

 

 

次回開催予定  10月 17日(水) 


